

El Palacio del BDSM

Domínación - sumisión
Los dos extremos de un mismo deseo



DEBATE "SUBSPACE"

08-02-2015

www.elpalaciodelbds.com

www.elpalaciodelbds.com

Odin

Buenas noches y bienvenid@s a esta nueva velada de debate....Ante todo, agradeceremos vuestra asistencia y participación...

Odin

Permitidme recordaros las normas...

Odin

-Una vez iniciado el debate, se omitirán los saludos a los que se vayan incorporando.

Odin

-Para pedir la palabra, se escribirá: TURNO

Odin

-Una vez finalizada la exposición, se escribirá la palabra: FIN

Odin

Comenzamos...!

Odin

Durante una escena o sesión, tanto el dolor como el placer intenso, pueden desencadenar una respuesta del sistema nervioso simpático, lo que provoca una liberación de adrenalina por las glándulas suprarrenales, así como un verdadero torrente de endorfinas y encefalinas....

Odin

Este tipo de sustancias naturales, actúan como un anestésico o droga, haciendo que la persona entre en trance, una especie de

Odin

Capt_Nelson

Odin

Odin

Odin

Capt_Nelson

Capt_Nelson

Odin

jessika

Odin

jessika

jessika

Arbescos

jessika

estado hipnótico, es lo que denominamos subspace o subespacio

Alguien quiere la palabra..?

Turno

Adelante Cap_Nelson

(Por favor, párrafos cortos)

....para no demorar la lectura

Me gusta tu introducción muy técnica del subspace. Quería ampliar el concepto de subspace no sólo al lado físico, que creo es lo que has bien descrito tu, sino que existe también su lado psicológico

"Es que soy lento..." Fin

gracias Cap_Nelson

turno

adelante jessika

gracias Señor Odin

Bueno, yo querría plantear si el subespacio puede llegar a tener las consecuencias propias de una droga

Turno

es decir, aunque las sustancias sean producidas naturalmente

AXELON

jessika

hikari

jessika

naybiREN

Odin

Odin

Arbescos

Arbescos

Arbescos

Arbescos

Arbescos

Odin

Odin

AXELON

por el propio cerebro...

turno

se podría llegar a sufrir una especie de dependencia o incluso "pasar el mono"?

turno

fin

turno

gracias jessika

adelante Arabescos

Para entendernos mejor conviene recordar los tres estados de la mente

consciente incincinsciente y subconsciente

Que manejamos de forma distinta ..y podemos no tener posibilidad

Ello nos explica la reaccion en el etado suespacio

Fin

gracias Arabescos

adelante AXELON

Gracias Odin

AXELON

AXELON

Odin

Odin

hikari

hikari

hikari

hikari

hikari

hikari

Moringawrd

hikari

hikari

lizy_de_AX

Odin

Yo quería plantear si es normal que despues de ese trance la sumisa quede en un estado de aturdimiento, apatia, o incluso que no recuerde nada

fin

gracias AXELON

adelante hikari

gracias

Es una forma de trance

en el que el cerebro es perfectamente capaz de centrarse solo en un estímulo y desalojar el resto

Este estado depende de la capacidad mental de las personas y de su estado hormonal

a cada uno le influenciara de una manera

Turno

y se puede producir por ejemplo aunque parezca absurdo comiendo.

Fin

Turno

gracias hikari

Odin

naybiREN

Odin

Odin

Moringawrd

Moringawrd

Moringawrd

Moringawrd

Moringawrd

Moringawrd

Moringawrd

rosema

Odin

Odin

lizy_de_AX

lizy_de_AX

lizy_de_AX

adelante naybiREN

gracias Señor Odin, pero sedere mi turno. una disculpa

gracias naybiREN

adelante moringawrd

Gracias

lo que yo tengo entendido por Doms que han vivido estas experiencias

Es que el subspace propiamente dicho

Es un estado de total inconsciencia

El trance, es el preámbulo al subspace

También planteo la pregunta sí puede llegar a crear dependencia

Fin

Turno

gracias Moringawrd

adelante lizy de AX

Gracias Señor Odin

Mi pregunta es, siguiendo lo que ha dicho moringa, si existen difentes etapas

Fin

Odin
Odin
rosema
rosema
rosema
rosema
rosema
rosema
rosema
Odin
jessika
Odin
jessika
hikari
naybiREN
jessika
jessika

gracias lizy de AX
adelante rosema
Gracias Señor Odin
Por lo que tengo entendido esto se da en el subconsciente y no
en el inconsciente
por lo que no llegamos a perder la consciencia del todo y
tampoco el control absoluto
o sea no es el típico desmayo
No se si estoy en lo correcto?
Fin
gracias rosema
turno
adelante jessika
gracias Señor Odin
turno
turno
contestando a lo que plantea lizy de AX, yo personalmente creo
que no hay etapas...
pero si una serie de circunstancias que deben darse, como la

jessika

jessika

lizy_de_AX

jessika

jessika

Odin

Odin

Odin

hikari

Arbescos

tani

hikari

hikari

hikari

excitación, el sentimiento de entrega...

así como las diferentes sustancias que nuestro cerebro tiene que segregar para alcanzar ese estado

que yo, personalmente si que definiria como trance

Turno

y que aunque estemos conscientes y no sea ningún tipo de desmayo, creo que no tenemos todas nuestras facultades, ni siquiera nuestros sentidos 100%

fin

gracias jessika

adelante hikari

Turno

gracias Señor

Turno

turno

bien, respondiendo a algunas de las dudas suscitadas y estando de acuerdo con lo que ha expuesto jessika

como he dicho anteriormente es una especie de trance

por lo que el cerebro aísla cualquier factor externo y se centra

hikari

ginebra

hikari

justine_de_O

justine_de_O

naybiREN

naybiREN

naybiREN

naybiREN

naybiREN

en uno

algunos lo comparan con un orgasmo, que no es cierto, porque son dos estados diferentes, aunque son hormonales, por lo tanto no hay etapas, hay maneras diferentes de vivirlos.

turno

fin

gracias hikari

adelante nayriben

las sustancias que segrega el cerebro son relajantes y a la vez estimulantes lo que provoca que el cuerpo entre en un estado alerta pero que también no logre sentir dolor

estas sustancias te pueden hacer que tu tengas una herida pero no la sientes

y si pueden llegar a ser adictivas, (respondiendo la pregunta de jessika si mal no recuerdo)

creo también que este estado se producen en el subconciente ya que no estas ni conciente de lo que pasa ni inconciente para desmayarte como dice rosema

gracias justine_de_O, una disculpa jeje FIN

fetslave_de_Uranthia

justine_de_O

justine_de_O

lizy_de_AX

lizy_de_AX

lizy_de_AX

naybiREN

lizy_de_AX

ginebra

lizy_de_AX

lizy_de_AX

lizy_de_AX

lizy_de_AX

lizy_de_AX

justine_de_O

justine_de_O

Odin

Odin

turno

gracias naybiRen

adelante lizy_de_Ax

Gracias justine de O

Yo mas que etapas queria decir niveles

No me he explicado bien

turno

En el sentido que hay veces que despues de ese trance te sientes aturdida y luego una gran paz

turno

Pero otras apenas te sostienes en pie

O incluso no puedes recordar nada

Eso queria saber yo, si sigue siendo el mismo subespace

Gracias

Fin

gracias lizy_de_Ax

adelante Odin

gracias justine

Veamos... todo el proceso es una reacción química, si me remito

a la práctica y a la experiencia.. no hay estados, sí que hay grados de intensidad o niveles como bien ha dicho lizy de AX y no solo se produce en el BDSM.....

Odin

En un estado de mucho placer en el sexo que denominamos "vainilla" también se puede dar.. por otro lado, sí que puede llegar a crear dependencia y lo más importante, aunque no se pierde totalmente la consciencia sí que se entra en un estado de abandono total...

Odin

con lo cual llega a ser peligroso, el/la Dom ha de estar muy pendiente si esto de produce ya que la persona que lo sufre es incapaz de controlar..

Odin

se deja de sentir dolor y el resultado puede ser una experiencia negativa

Odin

FIN

justine_de_O

gracias Odin

Odin

adelante Arabescos

Arbescos

Odin gracias

Arbescos

Desde mi experiencia trato de responder alguna cuestion planteada

Arbescos

Mas que adiccion,,proporciona deseo de regresar a ese estado

Arbescos

Y efectivamente,,,no hay niveles, sino intensidades, derivadas de cada persona y de cada ocasion..se trata de volver a entrar en el

Arbescos

No crea adiccion por tanto, sino el deseo de regresar...que no todo el mundo consigue..

Arbescos

Y por ultimo...recomendacion...mucha atencion porque efectivamente..hay perdida de voluntad !

Arbescos

Fin

Odin

gracias Arabescos

Odin

adelante tani

AXELON

Turno

Moringawrd

Turno

tani

creo que a parte de excitacion ysentimiento de entrega como dice jessika, hay que haver dolor necesariamente, es cierto?

tani

fin

Odin

gracias tani

Odin

adelante ginebra

ginebra

veo que aquí más o menos cada una lo explica como lo siente, entonces mi pregunta es ¿exactamente a que se le puede dar

ginebra

ginebra

ginebra

ginebra

Odin

Odin

fetslave_de_Uranthia

fetslave_de_Uranthia

Odin

Odin

naybiREN

naybiREN

una definición concreta? , o es eso, cada cual lo cuenta como lo vive personalmente?

esa era la pregunta

pero ya está contestada.

fin

ggracias sR. odín

gracias ginebra

adelante fetslave de Uranthia

gracias Señor Odin

Yo quiero solo plantear que si alguno de los presentes ha experimentado situaciones de subspace, y quisiera compartirla, nos la describiera, su estado mental y recuerdos, pero sin entrar en detalles personales e intimos. Me parece interesante conocer experiencias propias y creo que ilustrarian la charla. Fin.

gracias fetslave de Uranthia

adelante naybiREN

gracias señor Odin

como comenta fetslave de Uranthia si alguien puede

naybiREN

delicias

naybiREN

naybiREN

naybiREN

naybiREN

naybiREN

Odin

Odin

AXELON

proporcionar una experiencia mucho que mejor

yo no lo e eperimentado pero una vez en el palacio lei un blog de gaia

turno

gaia de Artabron menciona un suceso asi, donde ella llego a ese estado. no se si lo recuerdan y la verdad no se si sea apropiado hablarlo yo, porque no fue mi vivencia

pero yo cuando lo lei ella menciona llegar a ese estado de dejarse ir, un estado muy parecido a las drogas

y si puedo mencionar algo mas, habia algo que le provocaba dolor y placer

para mi una forma de verlo es como el orgasmo, en un nivel mucho mas alto y cada quien lo vive a la intensidad que puede tambien contando lo que este haciendo el Dominante. para que haya un ejemplo por donde partir, no se si me explique

FIN

gracias naybiREN

adelante AXELON

Gracias Odin

lauri

AXELON

AXELON

AXELON

AXELON

Odin

Odin

Moringawrd

Moringawrd

Moringawrd

Moringawrd

Moringawrd

Moringawrd

delicias

turno

Yo creo que en el subspace es una gran responsabilidad para el dominante, pues la sumisa pierde la capacidad de razonar en ese estado

Y no solo durante sino tambien despues

Y por lo otro, creo que mas que dependencia causa las ganas de volver a ese estado placentero

Fin

gracias AXELON

adelante Moringawrd

Gracias Señor Odin

Entonces planteo la pregunta:

Ese estado/nivel de llamemoslo trance, es el subspace?

en mi caso

He llegado bastantes veces... Y en mi caso particular siempre ha sido a través del dolor

Sí, se ha de tener cuidado porque se pierde la capacidad d razonar

** delicias ha salido de la sala ...

Moringawrd

Moringawrd

naybiREN

Moringawrd

jessika

Moringawrd

Moringawrd

Odin

Odin

lauri

lauri

lauri

lauri

lauri

Odin

Es un estado placentero de abandono

Al menos es lo q he sentido yo

turno

Ese nivel es el subspace?

turno

Porque tenía entendido q ese estado era antes del llamado subspace

Fin

gracias Moringawrd

delicias se ha despedido en priv y cede su turno... adelante

lauri

Gracias Señor Odin

Yo tan solo he llegado a entrar en trance una vez, y en mi caso fue a través de mucho placer, teniendo sexo

Sentí que estaba ida, la vista se me iba y perdía el sentido de lo que estaba haciendo y de donde me encontraba

Puede llegarse al llamado Subspace a través del placer?

Fin

gracias lauri

Odin

naybiREN

naybiREN

naybiREN

lizy_de_AX

naybiREN

naybiREN

naybiREN

naybiREN

Odin

Odin

jessika

jessika

jessika

adelante naybiREN

gracias de nuevo Señor Odin

como se a comentado sobre los niveles de intensidad

creo yo que tambien hay diferencias en la forma en llegar, como dice Moringawrd y lauri, son casos diferentes

Turno

ahora el cuidado despues de llegar a ese estado es primordial ya que si no se tiene la delicadeza de regresar a la tranquilidad a la sumisa puede haber algun problema

creo yo, es como un shock postraumatico

asi lo identifico yo, pero como dije es mi forma de verlo.

FIN

gracias naybiREN

adelante jessika

gracias Señor Odin

con respecto a lo último que planteais de si el subspace puede alcanzarse sin dolor...

yo personalmente opino que sí, tan solo con una sesión intensa de placer y el tiempo necesario podria darse

jessika

ahora bien, en mi caso particular, las pocas veces que creo haberlo alcanzado ha sido mediante el dolor

jessika

necesitando eso sí, un gran sentimiento de sumisión y varios estímulos...

jessika

pero sin considerarme masoquista, llego no solo a soportar más dolor del que nunca habría pensado sino a disfrutar de ello

jessika

y llegar a un estado cercano al orgasmo que finalmente desenfoca en un trance en el que como dice lauri

jessika

ni soy consciente de mi cuerpo ni se donde estoy

jessika

yo añadiría que casi ni oigo, o al menos no entiendo, no puedo hablar más que quizás sí y no

Moringawrd

Turno

jessika

siento la mirada ida, el cuerpo pesado pero a la vez flotar y siento como si el cuerpo no fuese mio

jessika

eso sí, estoy en un estado de felicidad del que no quiero salir....

jessika

fin

Odin

gracias jessika

Odin

Permitidme un inciso y recordar la introducción.... (Para aquellos

que se han incorporado después)

Durante una escena o sesión, tanto el dolor como el placer intenso, pueden desencadenar una respuesta del sistema nervioso simpático, lo que provoca una liberación de adrenalina por las glándulas suprarrenales, así como un verdadero torrente de endorfinas y encefalinas. Este tipo de sustancias naturales, actúan como un anestésico o droga, haciendo que la persona entre en trance, una especie de estado hipnótico, es lo que denominamos subspace o subespacio.

Odin

Odin

lizy_de_AX

lizy_de_AX

lizy_de_AX

lizy_de_AX

lizy_de_AX

jessika

lizy_de_AX

Odin

adelante lizy de AX

Gracias Señor Odin

Basandome en mi experiencia si se puede entrar con el placer

Aunque es mas usual hacerlo con el dolor, almenos en mi caso

Y mas que varios estímulos al contrarior, la mente focaliza en uno solo

Por lo que se siente durante o despues, almenos en mi caso siempre es distinto, depende de la intensidad

turno

fin

gracias lizy de AX

Odin

Moringawrd

Moringawrd

Moringawrd

Moringawrd

Moringawrd

Odin

Odin

lizy_de_AX

jessika

jessika

jessika

jessika

lauri

adelante Moringawrd

Gracias de nuevo

Simplemente comentar que los síntomas que comenta jessika son los que experimento en mi caso también,

Después, es cierto también que me cuesta un rato volver....

puede ser que dependiendo de la intensidad se tarde más o menos en volver?

Fin

gracias Moringawrd

adelante jessika

Turno

gracias Señor Odin

bueno, primero puntualizar lo que comenta lizy de AX de que más que varios estímulos se centra en uno

totalmente de acuerdo, yo creo necesitarlos antes del subspace pero una vez en el, la mente solo se centra en uno

con respecto al estado posterior, en mi caso personal, como dice moringa, se tarda en volver

turno

jessika

jessika

jessika

Odin

Odin

lizy_de_AX

yo particularmente creo estar un rato que aún sigo ida, he incluso me encuentro, no sabia como decirlo, relentizada al mismo tiempo que se crea una gran necesidad de protección y porque no decirlo de "mimos"

fin

gracias jessika

adelante lizy de AX

Gracias Señor Odin

Referebte a lo que se siente, y con el permiso de mi Señor

Yo a veces me siento totalmente euforica durante y luego siento una gran paz interior y calma....

Esas serian las mas suaves

Otras veces pierdo totaomente la capacidad de...todoç

La percepcon del dolor, un placer desmesurado, hasta abrumador, el control del cuerpo...

Esas serian mas intensas

En esos casos me cuesta bastante volver

Incluso a veces no recuerdo algunas partes

Quedas co o apatica, coo un hrqn colocon

lizy_de_AX

yiel

lizy_de_AX

lizy_de_AX

Odin

Odin

lauri

lauri

lauri

lauri

AXELON

lauri

Y me gustaria añadir que es muy importante el control del Dominante, almenos yo no siento ni siquiera dolor

** yiel ha entrado en la sala ...

Gracias

Fin

gracias lizy de AX

adelante lauri

Gracias Señor Odin

Estoy de acuerdo con esto último que ha dicho lizy_de_AX y como otros han dicho... Muy importante el control del lado Dominante

Que este sepa de la posibilidad de esta situación y como actuar
En mi caso tuve un momento de incluso en el que estaba como mmm inconsciente, y volví a la "realidad" con un leve sonido y fue cuando me sentí así de ida como antes he explicado

Turno

Al igual que las demás, también me costó volver a mi estado normal y luego me sentía agotada, pero desde luego una sensación que disfruté y me sentía feliz

lauri

Odin

Odin

AXELON

AXELON

AXELON

AXELON

Moringawrd

Odin

Odin

Moringawrd

Moringawrd

Moringawrd

jessika

Moringawrd

Fin

gracias lauri

adelante AXELON

Gracias Odin

Yo queria preguntar, habia leido en alguna parte que los dominantes era posible entrar en un estado de gran euforia y descontrol (no un subespace pero algo parecido en menor medida)

Eso es cierto? en ese caso seria peligroso no?

Fin

Turno

gracias AXELON

adelante Moringawrd

Gracias

En respuesta al Señor AXELON

Tengo entendido que sí, la parte Dominante puede también experimentar una especie de trance

turno

Y comparto la opinión de que puede llegar a ser peligroso... Es

Moringawrd

Odin

Odin

jessika

jessika

jessika

jessika

Moringawrd

jessika

jessika

Odin

AXELON

Odin

ahí cuando debe ser supongo un Dominante con mucho autocontrol... Entiendo que debe ser así no?

Fin

gracias Moringawrd

adelante jessika

gracias Señor Odin

Bueno, corrijanme si me equivoco pues igual estoy diciendo una barbaridad

hace tiempo creí leer sobre el Topspace del Dom, que era un estado de alto poder de dominacion

en el que también segregaba sustancias, producidas por ese sentimiento de poder hacia su posesión

Turno

pero también hacía crecer su empatia y poder de concentración hacia ella

fin

gracias jessika

Turno

adelante Moringawrd

Moringawrd

Moringawrd

Moringawrd

Moringawrd

Odin

Odin

AXELON

AXELON

Odin

AXELON

AXELON

delicias

AXELON

Gracias de nuevo

Efectivamente jessika, es lo que me han explicado que se experimenta

Un estado de euforia, no llega a ser al mismo nivel que la parte sumisa pero es asi

Fin

gracias Moringawrd

adelante AXELON

Gracias Odin

Eso es lo que habia leido yo, y lo veo peligroso, almenos yo prefiero tener el control de la situacion en todo momento, pues tienes en tus manos a tu sumisa

turno

que si le sumas que en ese momento ella tambien pueda estar en ese estado de descontrol tambien debes estar tu al 100%

supongo que con años de experiencia la cosa se vea diferente, puede no lo se

Turno

pero almenos yo prefiero estar "al mando" con todas mis

AXELON

AXELON

Odin

justine_de_O

Odin

Odin

Odin

Odin

Odin

Odin

justine_de_O

Odin

facultades y sentidos

y ser capaz de decidir si considero que ella no lo es

fin

gracias AXELON

adelante Odin

gracias justine

si es cierto que hay personas que hablan del subspace en los dominantes, es más, lo denominan Domspace o Topspace...

pues bien, esto no es cierto ni tiene sentido, un dominante puede tener un grado de excitación, de euforia...

pero nada de perder el control o de abandonarse... sería como si el director de orquesta se durmiese... Peligroso..? No, lo siguiente ...

y cuando un Dom experimenta alteraciones por el "exceso de poder" mejor que se dedique a otra cosa...

FIN

gracias Odin

adelante delicias

AXELON

Odin

AXELON

AXELON

AXELON

jessika

Odin

Odin

jessika

jessika

jessika

jessika

jessika

Turno

adelante AXELON (delicias parece haberse caído)

nada, solo decir que me dejás más tranquilo

es que si no...apaga y vamos

fin

turno

gracias AXELON

adelante jessika

gracias Señor Odin

en primer lugar gracias por la aclaración (ya me parecía a mi raro), pero ese no es mi lado de la moneda así que no lo controlo :P

Bueno, quisiera plantear una duda que tengo acerca del estado posterior del subspace

en mi caso personal, una vez pasado ese trance y cuando consigues bajar un poco de esa nube y va disminuyendo ese estado de plena felicidad

a veces durante unos minutos (alguna vez algo más)... sufro una especie de bajón, que claramente noto que es hormonal

jessika

Odin

jessika

jessika

jessika

Odin

Odin

astrosumi

delicias

justine_de_O

Odin

Odin

Odin

como si fuese una depresión mementanea, o una especie de resaca en la que estás agotada y algo triste

turno

eso sí, dura muy poco y luego todo vuelve a su estado normal... pero me gustaría saber si esto suele suceder tras una sesión larga e intensa en la que se alcanza el subspace por ser un modo de reorganizar el cerebro

o es algo que nada tiene que ver

fin

gracias jessika

adelante delicias (tenías el turno y te caíste)

turno

Lo cedo gracias Señor Odin

adelante Odin

gracias justine

El remedio para lo que dices, jessika... una bebida isotónica, algo de azúcar y Aftercare, aunque esto podría ser para otro debate :)

fin

justine_de_O

Odin

astrosumi

astrosumi

astrosumi

astrosumi

Odin

Odin

astrosumi

Odin

Odin

gracias Odin

adelante astrosumi

gracias odin

disculpe a todos

estaba liado con unas cosillas y no he podido hablar.

a mi, no se si soy un caso especial, entraria al placer simplemente con la humillación, se puede

no soy mucho de los dolores

me temo astrosumi que no es el tema de debate de hoy

Alguien quiere la palabra..?

disculpe, a lo mejor he entendido mal

Bueno, pues con esto damos por finalizado el debate de hoy....

Gracias a tod@s por vuestra asistencia y participación.